

En la sección segunda se vieron las causas instruidas contra Francisco Cifre, por lesiones; Ricardo Motes, por resistencia a los agentes de la autoridad, y R. D. por estafa. Ocuparon la banda de la defensa los letrados D. Agapito Cardiel, D. Vicente Arrate y D. Eugenio Miguel Madaleno.

En la Sala de lo civil se vio un pleito sobre pago de cantidad, en el que informaron D. Vicente Duadé y D. Juan Torro Artes.

ESCOLARES

Durante los días lectivos de la primera quincena del próximo mayo, en las horas de diez a doce, estará abierta en la secretaría de la Escuela Superior de Comercio, calle del Mar, núm. 120, la matrícula no oficial no colegiada (libre de las asignaturas que en ellas se cursan y cuyos exámenes deberán efectuarse en el mes de junio).

El ingreso y los estudios del bachillerato que tienen igual designación, son de abono en los estudios de comercio.

Los bachilleres con 6 sin título tienen abonado todo el período preparatorio, a excepción de las asignaturas de Caligrafía y Mecanografía.

La matrícula para los alumnos no oficiales que deseen dar validez académica a sus estudios, estará abierta en la secretaría de la Escuela Normal de Maestros desde el día 1.º al 15 del próximo mayo.

Los exámenes de ingreso darán principio el día 1.º de junio. Terminados éstos se verificarán los de asignaturas, y seguidamente los de reválida, tanto para los alumnos oficiales como para los no oficiales.

El examen de ingreso a que se refiere el real decreto de 10 de agosto de 1904, para los que aspiren a la carrera de practicantes en Cirujía menor, se verificará en esta Escuela Normal el día 7 de mayo.

Ha sido expedido el título de licenciado en Medicina y Cirujía de D. Antonio Pritel.

Han sido nombrados maestros interinos de Alcalá de Chivert y Alcazar, respectivamente, los señores doña Juana Rosa Bort y D. Jesús Carrascosa.

SOCIEDADES

En el Ateneo Científico explicará el Dr. D. Ramón Gómez Ferrer.

El Sr. Zumalacárregui ocupará hoy la cátedra superior de Economía de la Academia Jurídico-Escolar, disertando sobre «La Bolsa, como órgano auxiliar del crédito».

Mañana se reunirá en junta general «L'Antigor».

La comisión de Excursiones de «Valencia Nova» ha organizado una para el próximo domingo, con objeto de visitar la histórica ciudad de Sagunto. Los socios que deseen inscribirse pueden pasar por secretaría de nueve a doce de la noche, para conocer los detalles y hora de partida.

En «El Mical» se celebrará el domingo una velada teatral a beneficio del socio Manuel Cervero, poniéndose en escena el drama de D. Francisco Vidal, «La conquista de Valencia».

A dicha función podrán asistir los socios que lleven en sus contraseñas los números del uno al noventa.

NOTAS LITERARIAS

En la serie de conferencias organizadas por la sección de Ciencias históricas del Ateneo de Madrid, tocó el turno el sábado al distinguido hacendista, nuestro paisano y amigo Sr. Navarro Reverter, el cual hizo un estudio de la política general económica de Carlos III, describiendo el estado de laxitud y decadencia a que había llegado España antes de ocupar el Trono el insigne monarca; de los desastres económicos cometidos, falsando el valor de la moneda, y considerando villos los oficios, con lo cual las fuerzas productoras y económicas del país vinieron a misérrimo estado.

Carlos III encontró al país en bastante desequilibrio, teniendo que luchar con la despoblación del territorio, con la intranquilidad religiosa y con el quebrantamiento de la unidad nacional. Los tres males los combatió el rey con fortuna, rodeándose de hombres de mérito.

En treinta años de reinado, Carlos III solo tuvo tres ministros: ahora los ministros duran un trimestre.

El gran rey unificó los impuestos, hizo carreteras y canales, dignificó las artes y los oficios, creó el Observatorio Astronómico, construyó en Madrid la casa de la Aduana, hoy ministerio de Hacienda, y la de Correos, hoy ministerio de la Gobernación; mejoró la agricultura, hizo la colonización de Sierra Morena, y a su muerte se habían habilitado treinta y tres puertos, cuando solo uno, el de Cádiz, se utilizaba al ocupar el Trono.

La muerte del gran rey señaló un nuevo atraso y una depresión nueva en el progreso y en las energías nacionales.

El Sr. Navarro Reverter fué calurosamente aplaudido por su notable conferencia.

Fiestas POPULARES

Mañana comenzarán las fiestas que anualmente dedican al Apostol valenciano los vecinos de las calles del Milagro de San Vicente y Tapinería. Una comisión, acompañada de una banda de música, reparará bicochos, estampas y medallas a los socios. A las doce, gran número de dulzaineros y tamborileros harán una ruidosa tabalá con los clásicos tabalos, repitiéndose al anochecer, y acto continuo habrá pasacalle por la banda de Veteranos, la cual recorrerá la carrera de la Presidencia.

NOTAS DE SPORT

La Unión Velocipédica Española celebrará el domingo próximo su segunda excursión oficial a Sagunto, saliendo a las seis de la mañana de casa del señor consel, Guillem de Castro, 50. Dicho día acudirán a Sagunto los ciclistas de Castellón, Villarreal y Burriana.

SUCESOS

El obrero albañil José Puchades Labrandero, de 60 años, se cayó ayer al suelo desde el andamio de una obra en construcción de frente a la Fábrica de Tabacos, sufriendo lesiones tan graves en la cabeza y pecho, que falleció momentos después de ingresado en la casa de Socorro de la Gloria.

Trabajando en una fundición de hierro, de los poblados marítimos, el aprendiz Vicente Pascual Hugnet, de 14 años, tuvo la desgracia de que le cogiera la mano izquierda el engrane de una máquina, ocasionándose tales magullamientos en un dedo que hubo necesidad de amputárselo.

Se nos denuncia que existe una cuadrilla de

ladrones que ha tomado como campo de sus fechorías los trenes de las distintas líneas férreas que afluían a nuestra capital, no pasando día sin que cometan algún robo. El viernes fué el de una cartera; el día siguiente el de otra; ayer, entre las estaciones de Játiva y Manuel, le robaron a otro viajero el reloj y cadena de oro. Los casos parece que son dos, decentemente vestidos.

No estaría demás que el gobernador civil dedicase alguna de la fuerza a sus órdenes, a la captura de aquellos aprovechados discípulos de Caco.

NOTAS REGIONALES

CULLERA.—El miércoles se celebró en esta iglesia parroquial el acto de recibir por vez primera el Pan de los Angeles, la niña Joaquina Simón Ferrer, hija de nuestro estimado amigo particular D. Miguel, maestro de la escuela pública de Alboraya.

A las nueve dijo la misa de Comunión D. Joaquín Ferrer Llopis, asistido por el cura de Catarroja D. José Roca, pronunciando aquel una elocuente plática que emocionó profundamente a los numerosos fieles que había en el templo.

Durante la ceremonia religiosa se cantaron unas letrillas con acompañamiento de órgano y terminó con una Salve.

Reciban los padres, D. Miguel y doña Amparo Barceló, nuestra enhorabuena, tan cordial como las muchas que les dieron los asistentes a tan conmovedora y poética fiesta.

Champagne BINET

El mejor de todos

Diputación provincial

Tercera sesión. Estaba convocada, como es sabido, para las diez y media de ayer, pero no comenzó hasta la una de la tarde. Presidió el Sr. Santonja.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, dióse lectura a varios acuerdos de la Comisión permanente, revisados por la de Fomento, siendo igualmente aprobados.

El Sr. Pintor lamentó de la pasividad de la Compañía del Norte con respecto al traslado de la Estación; rogó que, puesto que el presidente de la Diputación, con algunos diputados ha de ir a Madrid, gestione allí con interés el asunto, y pidió, por último, que se telegrafiasen inmediatamente al ministro de Fomento expresando la adhesión de la Corporación provincial al movimiento iniciado en Valencia en pro de dicha mejora. La presidencia contestó que para que la Diputación tomara un acuerdo concreto debía presentarse una proposición escrita, en vista de lo cual suscribieron una en el sentido indicado los Sres. Serrano, Izquierdo y Pinto, y fué aprobada por unanimidad, después de la declaración de urgencia.

El Sr. Veres se ocupó de la crisis por que atraviesa la industria abanquera; suplicó a la Diputación que gestione la reforma del arancel en este punto, y elogió al Sr. Albina, que siendo presidente interino de la Corporación hizo cuanto pudo en el sentido indicado.

El Sr. Serrano Larrey denunció que llegó a Valencia un catadrático de Filosofía y Letras, destinado a esta Facultad, y se marchó por no tener ni un sólo alumno; pero cobrando todos los meses el sueldo que le pagan por mitad la Diputación y el Ayuntamiento.

El Sr. Alberola suplicó que se interese al señor delegado de Hacienda para que el Estado liquide con los pueblos que han cumplido puntualmente los compromisos financieros, el 4 por 100 que les corresponde.

El Sr. Palafox preguntó al Sr. Albina si ha ultimado ya el proyecto de reforma de los Asilos de caridad, contestando el Sr. Albina que el proyecto no era más que una impresión personal suya, y que a sus instancias se nombró una comisión especial para dar forma al pensamiento.

El Sr. Pinto rogó al director del Hospital que al formar el presupuesto se consignase la cantidad suficiente para mejorar el servicio en las enfermerías. Así lo ofreció el Sr. Valledcabres.

Y se levantó la sesión.

Por la tarde se reunió otra vez la Corporación provincial, con el fin de tratar sobre el importante asunto de los caminos vecinales, y fijar el criterio que ha de defender la comisión que ha de asistir a la Asamblea de las Diputaciones que se ha de reunir en Madrid.

CRÓNICA ARTÍSTICA

Los pintores y escultores valencianos en la Exposición Nacional de Bellas Artes.—Salvador Abril.—Teodoro Andreu.—Gregorio Muñoz Dueñas.—Pascual Isla.—Emilio Allaga.

El laureado marínista Salvador Abril, actualmente director de la Escuela de Artes e Industrias, predicando como el ejemplo, acude al certamen bienal de Madrid para sostener las glorias de la escuela valenciana. Así debe hacerse.

Fué de los primeros en remitir sus obras a la Corte, y por esta razón no puedo hablar de ellas sine por referencias. Acude con dos lienzos, el de mas importancia uno titulado «De Levante», cuadro de grandes dimensiones, en donde se admira el contraste de las aun tranquilas olas con el lejano horizonte en día tempestuoso. Dicenme que no hay barcos, ni, por lo tanto, figuras; solo cielo hermoso, nubes grises y mar. El cuadro, me añaden, está pintado a contra luz y en él, con sus naturales dificultades, ha puesto Abril todos sus entusiasmos y todo su talento, copiando del natural larga extensión de cielo y mar, al amanecer de un día borrascoso.

El otro lienzo es un trozo tranquilo de la playa de Nazaret, en el que se ve una de esas barcas que se dedican a la pesca del bolicho.

Teodoro Andreu no ha podido terminar el cuadro que, con figuras de tamaño natural, había comenzado en Barcelona, y que según anticipé en estas crónicas, era de asunto militar. Las recientes lluvias, inutilizaron su taller al aire libre, pues trabajaba en el patio de uno de los cuarteles de la Ciudad Condal. Ha remitido varios retratos de los que expuso hace dos meses en los comercios de los Sres. Pampló y Amador, de la calle de San Vicente, y algunos paisajes que son verdaderas notas de color y prueba de los progresos del joven profesor de la Academia de Barcelona.

Gregorio Muñoz Dueñas acudió al anterior certamen, y sus obras merecieron general aplauso. Ahora acude con otras de arte decorativo, que son verdaderas preciosidades, y que caracterizan el gusto artístico de un autor, cuyo talento corre parejas con su seguro pulso y su correcto dibujo.

Para terminar hoy diré, que el joven pintor Pascual Isla concurre con un paisaje de regulares dimensiones y de valientes efectos de luz, siendo el color fresco y jugoso, y que Emilio Allaga, de quien me he ocupado varias veces con elogio, presenta un autorretrato que es una maravilla de dibujo y de color.

ECÉBÉ.

DEPILACIÓN ELÉCTRICA

BANCO DE ESPAÑA

Emisión de Deuda amortizable al 5 por 100

Con arreglo a la autorización concedida al gobierno por el art. 14 de la ley de 31 de diciembre de 1905, se amplían las emisiones de Deuda amortizable al 5 por 100 que dispusieron los reales decretos de 19 de mayo de 1900 y 5 de junio de 1902 en la cantidad nominal de 178.100.000 pesetas.

La Deuda que ha de emitirse estará representada por títulos al portador de las mismas series creadas, al hacerse las emisiones que ahora se amplían; llevarán la misma fecha que aquellos; tendrán iguales vencimientos, así para el abono de intereses como para su amortización, y la misma garantía especial de la renta, de tabacos y todas las inmunidades y privilegios de la Deuda del Estado. El primer vencimiento de intereses de la Deuda que ahora se emite será el de 15 de agosto de 1906.

La amortización de la Deuda que constituye esta ampliación se hará por sorteos especiales, que se celebrarán a continuación de los respectivos a los títulos emitidos por los reales decretos de 19 de mayo de 1900 y 5 de junio de 1902, y con arreglo al cuadro de amortización que se estampará al dorso de los títulos en que consiste la ampliación.

El primer sorteo de éstos corresponderá al 25.º de los primeramente emitidos, y, por consiguiente, aquellos como éstos quedarán amortizados en 176 sorteos trimestrales.

El Banco de España se encargará de todo lo relativo al pago de intereses, amortización, garantía, etc., de estos títulos, como lo está de los anteriormente emitidos, y negociará por cuenta del Tesoro, mediante suscripción pública, los 178 millones 100.000 pesetas a que asciende la emisión.

La suscripción se hará en las oficinas del Banco de España el día 30 del actual, desde las nueve de la mañana hasta las cinco de la tarde, cediéndose los títulos al tipo de 98'60 por 100 del valor nominal, por cantidades que no bajen de 500 pesetas ó que sean múltiplos de esta suma.

En pago de la suscripción se admitirán por todo su valor nominal las obligaciones de Deuda flotante de Ultramar, emitidas y negociadas con arreglo al real decreto de 24 de abril de 1905.

Los pedidos de suscripción en obligaciones ó en metálico se harán separadamente en los impresos que facilitará el Banco, y si se hacen por medio de corredor de comercio, se les abonará a todos ellos el corretaje oficial.

A los pedidos a pagar en obligaciones de Deuda flotante de Ultramar se acompañarán estos valores, sin cupón, debidamente facturados.

En estas suscripciones se entregarán residuos por la parte de las mismas que no completen 500 pesetas nominales.

Los suscriptores que hagan sus pedidos presentando en pago obligaciones de Deuda flotante de Ultramar recibirán un resguardo talonario, que será canjeado por las correspondientes carpetas provisionales cotizables en Bolsa, y éstas lo serán a su tiempo por los títulos definitivos de Deuda al 5 por 100 amortizable.

En representación de estos títulos, y en tanto que se confeccionan, se emitirán carpetas provisionales, negociables en Bolsa, de los mismos valores, con cuatro cupones representativos de los intereses, a satisfacer a los vencimientos de 15 de agosto y 15 de noviembre del presente año, 15 de febrero y 15 de mayo de 1907.

Los suscriptores a pagar en metálico, entregarán al hacer sus pedidos el 10 por 100 de su importe nominal, recibiendo un resguardo talonario de su proposición.

El día 10 de mayo próximo entregarán la cantidad necesaria para completar, con la ya pagada, el total importe de la suscripción, recogiendo a los interesados los resguardos y facilitando les las correspondientes carpetas provisionales.

Si el producto de la suscripción pública fuere superior a la cantidad de 178.100.000 pesetas, se hará un prorrateo entre los suscriptores para reducir sus pedidos a la cantidad que proporcionalmente les corresponda, la cual se abonará en un residuo cuando no llegue a quinientas pesetas nominales. Las suscripciones hechas a pagar en obligaciones de Deuda flotante, quedan exceptuadas del prorrateo.

Los suscriptores por obligaciones de Deuda flotante que tengan estos valores depositados en las cajas del Banco, no necesitan retirar previamente los depósitos para acudir a la suscripción, pudiendo entregar los resguardos, bajo la correspondiente factura, previo el pago de los derechos de custodia devengados. Dichos resguardos deberán contener al dorso el «Recibo» del interesado.

Se entenderá que no desean tomar parte en la suscripción los tenedores de obligaciones de Deuda flotante de Ultramar que las tengan depositadas en el Banco y no hagan el pedido correspondiente, acompañado de los resguardos de los depósitos, el citado día 30 del corriente.

Los tenedores de obligaciones de la Deuda flotante de Ultramar que las tengan en el Banco de España en garantía de operaciones de préstamos ó de créditos, si antes del día 30 del actual no avisan en contrario, se entenderá que acuden a la suscripción amortizable, pudiendo también, si lo prefieren, presentar sus pólizas bajo factura, que podrá ser intervenida por corredor de comercio. Dichas pólizas se las devolverán con nota en que conste que la garantía en obligaciones quedará sustituida por la nueva Deuda amortizable.

La puerta exterior de la Sucursal se cerrará a las cinco de la tarde, y los suscriptores que se hallen a dicha hora dentro del edificio podrán hacer sus pedidos por el orden que se establezca.

Madrid 24 de abril de 1906.—El secretario, Camilo Pérez.

TEATROS

PRINCIPAL

La empresa varía todos los días la función, y apenas se comprende que pueda realizarse un trabajo tan seguido, tan variado, y que representa una constancia notable.

Anoche se cantó *La Bruja*, aplaudiendo el público que, como de costumbre, era numeroso, los principales números de la difícil partitura del maestro Chapi, especialmente la Jota del acto primero, y el concertante del segundo.

PRINCESA

La popular tiple Lola Millanes ha sido ventajosamente contratada para uno de los teatros de América.

Con este motivo la expresada artista, de acuerdo con la empresa del teatro de la Princesa, ha organizado tres únicas funciones, que se celebrarán el próximo sábado, domingo y lunes, a precios populares.

No es extraño que, dadas las muchas simpatías que la aplaudida tiple cuenta entre los valencianos, se vea muy concurrido el coliseo de la calle del Rey Don Jaime, ya que estas funciones están organizadas como despedida.

APOLO

Hoy viernes no habrá función para dar lugar al ensayo general del melodrama en cinco actos

MALLORQUINS, núm. 1

ESQUINA A LA CALLE DE CALABAZAS

Todas las misas que se celebrarán hoy viernes, 27 de los corrientes, en la parroquial iglesia de Santo Tomás, serán en sufragio del alma de

EL EXCMO. SEÑOR

D. Juan Bautista Luccioni

Coronel del ejército francés, Comendador de la Legión de Honor, que falleció en Marsella el 26 del próximo pasado mes de octubre

Su viuda la Excmo. señora doña Juana Mns. de, hija doña Juana Luccioni de Camoin, hijo político don Antonio Camoin, y nietas, agradecerán a sus amigos la asistencia a alguno de dichos actos.

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de Loryna le ha concedido cuarenta días de indulgencia.

Todas las misas que se celebrarán mañana sábado 28, en la real capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, de nuestra ciudad, y en la parroquial de San Lorenzo, mártir, de Alberique, serán en sufragio del alma de

Don José Ortizá y Grima

que falleció el día 28 de abril de 1902

R. I. P.

Su primo D. Agustín Grima y sobrinos suplican a sus parientes y amigos la asistencia a alguna de dichos piadosos actos, de lo que les quedarán agradecidos.

Sahara la ladrona de niños, que se estrenará mañana sábado.

Para dicha obra ha pintado el escenógrafo señor Martínez Gari cinco magníficas decoraciones que de fijo han de llamar la atención del público.

PLAZA DE TOROS

Como de costumbre, mañana, de tres a seis de la tarde, estarán expuestas en los corrales de la plaza las reses que han de lidiarse en la función del domingo, en la que alternarán los valencianos Saro, España y Ruñó.

Una banda de música ejecutará, durante dichas horas, bonitas composiciones.

Continúa muy mejorado el picador Paje, sin que por ello haya salido de gravedad.

El Dr. Donday, que le asiste, confía en que pronto quedará restablecido.

El herido está siendo muy visitado por sus amigos y compañeros.

Un periódico decía anoche que la novillada que se había anunciado para el día 6 del próximo mayo se ha aplazado para el 3 de junio, por celebrarse en aquella fecha, y por la tarde, precisamente, la entrada del nuevo arzobispo.

En dicha corrida estoquearán seis desechos de tonta y cerrada de la vacada de Anastasio Martín, probablemente, Angellillo, Flores y Manolete.

En el segundo sorteo de billetes para toros con que obsequia la empresa del semanario *Los toros* a sus suscriptores, han resultado premiados D. Vicente Campos, D. Ricardo Román, D. José María Araix y D. Antonio Domingo Fandos.

Las fiestas de Alcoy

El contrabando.—Batallas entre moros y cristianos.—San Jorge sobre la fortaleza.—Terminación de festejos.

Alcoy 25 abril de 1906.

Hoy se han celebrado los números del programa anunciados para ayer.

Por la mañana y las cuatro, las comparsas de *contrabandistas* y *estudiantes* han realizado el típico y tradicional acto del contrabando, que ha sido presenciado por muchos madrugadores entusiastas de todos los detalles de las fiestas.

A las diez, el embajador moro (D. Vicente Perez), ha intimado a los cristianos sitiados para que se rindiesen, y la negativa de éstos ha producido una sangrienta lucha, que ha dado por resultado la mas espantosa derrota para los cristianos, alcanzando los agarenos la posesión de la sitiada fortaleza.

Por la tarde, a las cuatro, repuestas las fuerzas de la Cruz, han enviado a su emisario (D. Carlos Moser) para convencer a los de la media luna de que la posesión del Castillo era ilegal; pero éstos no han hecho caso de los razonamientos que, en verso, exponía el embajador, despreciándolos, lo que ha ocasionado una nueva batalla, en la cual los cristianos han conseguido triunfar, y acto seguido han tomado el castillo, colocando en sus almenas la bandera de la Cruz. Al anochecer ha aparecido sobre la fortaleza, entre los vivos resplandores de fantásticas y bien combinadas luces, la imagen de San Jorge a caballo aseteando a los moros.

Los embajadores han declamado muy bien sus parlamentos, habiendo sido muy aplaudidos por el inmenso público que invadía la plaza de San Agustín.

En las batallas se ha hecho un verdadero derroche de pólvora. *Foster* ha habido que ha disparado más de 500 tiros.

Para terminar los festejos que figuran en el programa, solo falta celebrar la Fiesta de la Caridad en la plaza de San Agustín y el castillo de fuegos artificiales.

La feria se ve muy concurrida todas las noches.

DE CASTELLÓN

(Conferencia telefónica).

Castellón 26, a las 9-10 noche.

En honor del obispo de Tortosa

Esta tarde se ha celebrado en el Colegio del Sagrado Corazón de Jesús, dirigido por las Hermanas Carmelitas, una solemnisísima velada literario-musical para conmemorar las bodas de oro de la consagración episcopal del obispo de Tortosa, Dr. Rocamora, que se halla, como ya anticipé, en esta capital.

En la parte musical han tomado parte las alumnas señoritas Martí, Adell, Guinot, Falomir, Agut, Alegre, Barberá, Benedito, Bueso, Calzada, Climent, Coma, Esteller, Fabregat, Font, Martínez, Masip, Miquel, Mingarot, Peña, Benard y Sabater.

Distinguiéronse en la parte literaria las señoritas Rodríguez, González, Gasset, Giner, Cazador, Basilia, Alegre, Sabater, Font, Bueso, Miquel, Martínez, Ortiz, Derenzi, Pascual y Ruiz Agut.

Comunión Pascual

Esta mañana, con la solemnidad de costumbre, se ha celebrado en el Hospital provincial el tierno y conmovedor acto de administrar el Pan Encarístico a los enfermos de dicho santo establecimiento.

Asistieron a este acto, el obispo de Tortosa Dr. D. Pedro Rocamora, representantes de los elementos civil y militar y numeroso público.

Diputación provincial

Bajo la presidencia de D. Hipólito Fabra, se reunió ayer mañana la Diputación provincial, con objeto de tratar de la construcción de caminos vecinales.

Tras breve discusión, se acordó nombrar una comisión que asista a la Asamblea convocada por el ministro de Obras públicas.

Los nuevos Aranceles

Comunicó ayer que la Cámara de Comercio ha acordado redactar el informe que se ha de elevar al gobierno sobre los nuevos Aranceles, y hoy he de añadir, que la patriótica campaña iniciada por dicha Cámara, está dando excelentes resultados, pues se ha iniciado un movimiento general de protesta contra los nuevos Aranceles.

Los exportadores de fruta creen, que de no modificarse algunas partidas, será segura su ruina.

Diario de Avisos

Banco Hipotecario de España

PRESTAMOS hipotecarios al 4'25 por 100 de interés anual, amortizable a largo plazo de 5 a 50 años, sobre fincas rústicas y urbanas.

Agente del Banco: BENITO ALLET

Calle del MAR, núm. 57.—VALENCIA

MIL PESETAS al que presente CÁPSULAS DE SANDALO u otro específico mejor que las del DR. PIZA, de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.—Plaza del Pino, 6, farmacia, Barcelona.

HARINA LACTEADA NESTLÉ

Contiene la mejor leche de vaca.

Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes.

Precio único: Ptas. 4.75 el bote.

A LOS IMPRESORES

Se liquidan todas las existencias de la antigua imprenta de Ferrer de Orga, Ballesteros, 7, vendiendo a precios reducidos, titulares, fundiciones y viñetas, así como también dos prensas de hierro para imprimir.

Artillería de campaña 8.º regimiento montado

El día 7 de mayo próximo, a las once de la mañana, y en el patio del cuartel que ocupa el 8.º regimiento montado de Artillería, se venderán en subasta pública de pujas a la llana, tres caballos y una mula de desecho.

Valencia 26 abril 1906.—El comandante mayor, Carmelo Cervelló.

Ungüento y Pildoras Holloway.—Al cambiarse las estaciones, lo prudente es que toda persona procure rectificar cualquier desarrreglo que la aqueje, pero en cuanto a los pacientes ancianos que sufren de úlceras u otros males análogos, es absolutamente necesario, para evitar consecuencias graves, que la enfermedad sea removida. El Ungüento Holloway es el remedio que se necesita. Sus virtudes merecen una confianza completa. Este bálsamo no solo hace desaparecer la llaga, que extirpa su mismo germen, extrae las que tienden a morbosas y ayuda a la naturaleza a que sustituya a los malos humores de la úlcera una carne saludable, que dura hasta el fin de la vida. Adoptándose este sistema de tratamiento, los males de piernas se sanan en un corto espacio de tiempo, el aspecto escorbútico del cutis se destruye, y las llagas escorbúticas cesan de afligir al enfermo.

PERSIANAS Y GRAN SURTIDO en TRANSVALENTES de TINGUILLO, tipos modernos, con grandes garantías.—Se pintan y componen las de todas las clases.—NO EQUIVOCARSE.—29, LAURIA, 29

El habilitado de retirados por Guerra de la escala de reserva

activa que cobran sus sueldos por el presupuesto de Guerra. Asimismo, los señores jefes y oficiales en situación de excedente y reemplazo, presen... en esta plaza, podrán, desde hoy y días sucesivos, percibir sus pagas del presente mes en la habilitación de dicha clase.

Gramófonos Cuesta Sañón Cuesta APARATOS DE FOTOGRAFIA Gramófonos Cuesta

HOTEL LONDRES Esteban y C. antiguos camareros del Hotel de España.—Servicio esmeradísimo.—Cubiertos desde 9.50 ptas. y a la carta. Especialidad en encargos, lunch y bodas. PASCUAL Y GENIS, 7.

MOVIMIENTO DE POBLACION

Ayer se registraron los matrimonios, nacimientos y defunciones siguientes: Juzgado municipal del distrito del Mar. Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 0. Defunciones: María Tortosa Ramón, de 10 meses, Ruata, 8, de gastro-enteritis crónica.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTOS DE HOY.—San Pedro Armentano, confesor.—El oficio y la misa son de San Toribio Limano ó de Mogrovejo, con mito semifolle, color blanco y conmemoración de la octava de San Vicente.

En la capilla de la casa natalicia de San Vicente Ferrer se celebra esta mañana, á las diez, misa cantada, con música y sermón que predicará el P. Fernando Alcantarilla; y por la tarde, á las seis, el ejercicio del novenario, con sermón por D. Luis Ballester, Salve y gozos por una escogida capilla de música.

En el templo de San Domingo se celebra esta tarde, á las seis, el ejercicio del novenario en honor á San Vicente Ferrer, con sermón que predicará D. Justo Martínez.

Observatorio METEOROLOGICO de la Universidad de Valencia

26 de abril de 1906 A LAS NUEVE DE LA MAÑANA Barómetro, 759.68; termómetro, 14.4; humedad, 61; dirección del viento, NO; fuerza del viento, brisa; estado del cielo, despejado.

ESPECTACULOS

TEATRO PRINCIPAL.—A las 8.45 de la noche.—El rey que robó. CINEMATOGRAFO CENTRAL (plaza de Mariano Benlliure).—Nuevas y variadas películas de gran novedad. Sesiones á las 8.30, 9.30, 10.30, 11.30 y 11.40 en punto.

SECCION COMERCIAL

Notificación de VALORES Cotización del Colegio de Corredores de esta plaza, correspondiente al día 26 de abril de 1906. FONDOS PUBLICOS Duda perpetua al 4 por 100 interior: 81.90.

Productos del Campo

Precios y Observaciones Segorbe 26.—Vino el cántaro, 0.90 pesetas; aceite, la arroba, 14; patatas, 1.50; maíz, la varchilla, 2.50; algarrobos, la arroba, 1.75; trigo, 3.75.

Mercado de Barcelona.

Continúan siendo importantes los arribos de trigo extranjero á nuestro puerto, ascendiendo á 20,530 toneladas las que se han importado en la última semana.

Las harinas, clases selectas, acusan flojedad en los precios, y no sería de extrañar registráramos baja en nuestra próxima información. La exportación por cabotaje continúa siendo activa.

Se convino en seguir estudiando la cuestión en sucesivos Consejos. El 2 de Mayo en Bilbao El señor conde de Romanones ha confirmado que el Sr. Concas representará al gobierno en las fiestas del 2 de Mayo que se celebrarán en Bilbao.

El jefe del gobierno nos ha dicho que no tiene acordado ningún viaje á Barcelona ni antes ni después de la boda del rey. Buena idea Mariano de Cavia ha recibido una carta de un español residente en Londres. Propónese en ella que los caballos de los toros se enjaecen con guadrapas y flecos con madroños.

Movimiento del Puerto

BUQUES ENTRADOS EL 26 DE ABRIL Vapor Poitou, de Marsella y escalas, de tránsito. Vapor Nuevo Valencia, de Marsella y escalas, con cargo general.

Cambio Oficial de Ayer

Según el Boletín de cotización del Colegio de Corredores de esta plaza Paris.—Cheque de banquero: 15.45.

Telegramas Bursátiles

Cotización del Colegio de Corredores Barcelona 26, á las 16. Duda perpetua al 4 por 100 interior. 82.07 Duda amortizable al 5 por 100. 80.00

Telegramas y Telefonemas

De París, á las 15. 4 por 100 exterior. 84.10 Brasil. 87.80 8 por 100 francés. 88.92 Rio Tinto. 1,670.00

Telegramas y Telefonemas

Del EXTRANJERO Política Italiana Roma.—En la sesión del Senado, contestando á una pregunta acerca de la actitud de Italia en la Conferencia de Algeciras y de la situación de la Triple Alianza, el Sr. Guicciardini ha consignado que la Conferencia de Algeciras terminó de una manera satisfactoria para todas las potencias que tomaron parte en ella.

De la TARDE

Madrid 26, á las 6.30 tarde. Los aranceles En el Consejo de anoche, los ministros se ocuparon de las infinitas reclamaciones presentadas contra los nuevos aranceles. No se tomó acuerdo alguno en concreto.

de deferenza, pero insistió en que las iniciativas correspondían á la comisión, y así se acordó.

El Jurado dictó hoy veredicto en la causa instruida con motivo del proceso de la niña con dos madres, y el tribunal, en su sentencia, condena al procesado Emilio García á la pena de cuatro meses de reclusión y pago de las costas correspondientes.

La esposa, Cristina de García, ha sido absuelta. En el fallo se dispone también la corrección del registro civil.

La impresión en el público es de satisfacción, por cuanto todo el mundo observaba que la niña es el vivo retrato de Francisca Jareño.

Ha llegado á Madrid el marqués de Tovar, representante de España cerca del Vaticano, confiriendo con los Sres. Moret y duque de Almodovar del Rio.

El ministro de Hacienda ha interesado del Banco de España que sea este solo el que contribuya á la creación del internacional de Tanger, con la parte proporcional que á España correspondía.

En algunos círculos se decía esta tarde que es probable que se anticipe la boda del rey unos días, y que se celebrará quizá el día 31 de mayo.

Se dice, finalmente, que ante la imposibilidad de que puedan alojarse en el Palacio real todos los príncipes que vengan á la boda, se daría en aquel hospedaje únicamente á la familia de la futura reina, utilizándose para los restantes los grandes hoteles y palacios particulares.

En la capilla de Palacio se cantaron hoy solemnes vísperas por el alma de la reina Isabel II y de su esposo D. Francisco de Asís. Mañana se celebrarán los funerales.

Una comisión de catedráticos visitó hoy al ministro de Instrucción Pública, Sr. Santamaría de Paredes, exponiéndole su opinión respecto á la fecha en que han de celebrarse los exámenes.

Unos opinan que aquellos deben celebrarse á primeros de junio, y otros á mediados de mayo. La creencia general es de que prevalecerá la segunda opinión, en cuyo caso, los alumnos libres se examinarán después de las fiestas de la boda.

Esta tarde se ha celebrado la anunciada corrida de toros, lidiándose ganado del Sajtillo, que fué, en general, fojo en el primer tercio.

Bombita chico pasaporado á su primer toro de una estocada tendida, de una ida al tercero de la tarde, y de una atravesada al quinto. Toreando de capa y muleta se hizo aplaudir el de Tomares.

Machaquito se ganó una ovación al despachar a su primero; dió cuatro estocadas al cuarto, y no fué menos laborioso su faena en el sexto.

En lo demás estuvo el cordobés tan valiente como de costumbre. La entrada no pasó de regular. La tarde fresca.

Ha terminado la vista de la causa instruida por el crimen de Gibbena (Avila), siendo condenados los procesados Clemente Gomez y Juan Blazquez, á la pena de cadena perpetua y al pago de 3.000 pesetas de indemnización.

Telegrafían del Ferrol las siguientes noticias: —Ha salido para Madrid el capitán general señor Cincunegi, para tomar posesión del cargo de vocal del Supremo.

Interiormente ocupará el puesto que aquí deja vacante, el comandante del Arsenal. —El crucero guarda-costas «Numancia» ha carboneado ya, y zarpará el sábado para Bilbao.

Comunican de Melilla, que ha fundeado en dicho puerto el cañonero «María de Molina», á bordo del cual, llegó la comisión inspectora de las estaciones del Salvamento de naufragos.

También dicen que el crucero marroquí «Turki» cañoneó una lancha, sin hacer blanco. En cambio, una granada destruyó una choza, matando á una mujer y á una niña.

Créese que hay muchas más víctimas. Congreso de Química Se ha inaugurado en Roma el Congreso Internacional de Química, asistiendo al acto, que resultó brillantísimo, los reyes de Italia.

En el Congreso tienen representación casi todos los países. Mencheta.

De la MADRUGADA

Madrid 27, á las 2.30 madrugada. Accidente ferroviario Telegrafían de Caba que el tren ascendente núm. 101 descarriló en el kilómetro 32, por haberse saltado las ruedas delanteras á la máquina.

No ocurrieron desgracias, quedando expedita la vía poco después. De Cadiz Las cigarreras, satisfechas porque la Dirección les ha entregado el papel para liar los cigarrillos de la clase que lo pedían, han depuesto su actitud de protesta, reinando completa tranquilidad.

—El Sr. Burell, director general de Obras públicas, visitó ayer el «Alfonso XII», que lucía igual decorado y el mismo mobiliario que se preparó para el viaje del rey á Canarias. El Sr. Du-

roll embarcará en las primeras horas de mañana en el vapor «Piélagos», marchando á Ceuta y Melilla, para estudiar sobre el terreno las obras que han de hacerse en dichos puertos.

En Zamora se celebraron ayer solemnísimos funerales por el eterno descanso del alma de don Francisco Romero Robledo, á cuyo piadoso acto asistió numerosa y ávida concurrencia.

Vecinos contra un reparto de consumos Telegramas de Orense comunican que 200 vecinos del pueblo de Tobarás se presentaron en aquel gobierno civil para protestar del reparto de consumos hecho por aquel Ayuntamiento.

La mayoría de los protestantes, que son pobres de solemnidad, visitaron también las redacciones de los periódicos formulando iguales quejas. El terremoto de San Francisco Los ciudadanos de San Francisco celebraron ayer un mitin con el objeto de discutir los planes para la reconstrucción de la ciudad, la cual quiere que sea una de las más bellas del mundo.

Se ha acordado empezar por construir á orillas del mar unos grandes almacenes y diques de un sistema modelo, que costarán cinco millones de dólares. En la nueva ciudad se quiere que haya un gran boulevard y magníficos parques.

La situación de una parte de la ciudad continúa siendo penosa, pues hay más de 155.000 personas que se ven obligadas á acampar al aire libre, muchas de ellas enfermas. Los bomberos continúan volando las casas medio arruinadas por medio de la dinamita, lo cual constituye un trabajo verdaderamente peligroso.

Centenares de perros hambrientos van en busca de los cadáveres para saciarse. Se ha recibido hoy en Nueva-York la noticia de que la emperatriz de China ha enviado 30.000 libras para auxilio de las víctimas de San Francisco.

El 1.º de Mayo en Francia Telegramas de París comunican que la Confederación Nacional del Trabajo se muestra muy activa en la propaganda del movimiento huelguista del 1.º de Mayo en favor de la jornada de nueve horas, aunque los periódicos nacionalistas exageran lo que puede suceder en París aquel día.

En virtud de estas alarmas, son muchas las familias que aprovisionan sus despensas, temiendo que ocurran desórdenes graves ó que la huelga se extienda al gremio de comestibles. Algunos dueños de establecimientos, á fin de evitarse contrariedades, piensan dejar en completa libertad aquel día á sus dependientes, cerrando ellos sus casas.

A pesar de estos rumores alarmistas, en la prefectura de policía parece confirmarse que no ocurrirá nada grave, calculándose que solamente holgarán unas ochenta mil personas. Los gremios de la imprenta, de bisutería, peñueros, sastres, costureras y algún otro podrán sumar todo lo mas unos veinte mil huelguistas, siendo el principal centro de agitación la plaza de la República, por su proximidad á la Bolsa del Trabajo y barrios populares.

Las autoridades dispondrán el 1.º de mayo en París de cuarenta mil hombres de policía, guardia republicana, gendarmes y tropas de caballería é infantería, siendo suficientes, bien organizados, para impedir que la manifestación llegue al centro de la capital ni se extienda á los grandes barrios aristocráticos.

En la Prefectura se cree que, aparte de los incidentes que son inevitables en toda aglomeración de multitudes, nada de gravedad ocurrirá en París aquel día. En honor de unos congresistas Un telegrama de Lisboa comunica haberse celebrado en el Municipio una gran recepción en honor de los asistentes al Congreso Internacional de Medicina, concurriendo más de 2.000 personas de todas las clases sociales.

Después del baile, los congresistas presenciaron desde los balcones del Ayuntamiento el simulacro de incendio de una casa, admirando la notable organización del cuerpo de bomberos y la prontitud con que éstos cumplen su humanitaria misión. Los marqueses de Güell, han ofrecido un Garden-party á los congresistas.

Muchos de éstos han marchado ya á sus países respectivos. La familia de una víctima del deber Comunican de Sevilla que el padre del guardia Claro, se muestra profundamente agradecido á cuantos se interesan á su favor. Tiene 73 años y está quebrantadísimo por su larga vida de trabajador. Carece de recursos, y vive tomando desde algunos días, por único alimento, una taza de café.

Una hermana del guardia asesinado tiene un niño pequeño, á quien no ha podido bautizar por falta de recursos. H. Bermudez.

Madrid 27, á las 3.30 madrugada. Sesión de clausura De Lisboa dicen que ayer mañana se celebró la sesión de clausura del Congreso internacional de Medicina. La concurrencia fué numerosísima. No asistieron los reyes.

El doctor Allemand pronunció el discurso de clausura, haciendo ver lo provechoso que ha sido el Congreso y las grandes enseñanzas que de él se han sacado. El contestó el doctor español, Sr. Fernández Caro, siendo ambos oradores muy aplaudidos.

Acto seguido, el señor presidente declaró concluso el Congreso. Huelgas Dicen de París que la huelga de joyeros adelantó bien poco.

En Lens también permanece la huelga estacionada. En la actualidad hay 40.300 huelguistas y 14.000 obreros que trabajan. La calma es completa. En Valencienes y Denain trabajan todos los obreros.

Sarrien y Clemenceau conferenciaron sobre la situación de la huelga en los departamentos del Norte y Paso de Calais. Los impresores acordaron continuar la huelga hasta que se acceda á sus pretensiones.

Se hace una activísima propaganda para el 1.º de mayo. Los periódicos exageran el final que pueda tener la manifestación obrera de dicho día, en el que se espera que solo holgarán unos noventa mil. Italia y Alemania El periódico La Tribuna de Roma publica un extenso y bien razonado artículo, en el que dice que deben cesar cuanto antes las discusiones entre Italia y Alemania.

De San Petersburgo Un despacho recibido de San Petersburgo dice que hay en dicha población grandísima excitación obrera, por cuyo motivo se han tomado muchas precauciones.

Los cosacos, la policía y los gendarmes patrullan las calles. En Odessa los revolucionarios forman partidas armadas y se dedican á asaltar diligencias, robando cuanto llevan los viajeros.

En el Cáucaso una partida de revolucionarios se apoderó del correo. H. Bermudez.

El señor conde de Romanones ha confirmado que el Sr. Concas representará al gobierno en las fiestas del 2 de Mayo que se celebrarán en Bilbao.

El mitin de los socialistas El mitin que el día 1.º de mayo celebrarán los socialistas madrileños se congregará en el Canal, al aire libre. El gobierno ha autorizado la manifestación por el Prado, Alcalá, Sevilla, San Gerónimo, Carretas y Relatores.

Periodico denunciado Dicen de Barcelona que ha sido denunciado el periódico La Publicidad por ataques al señor duque de Bivona.

El Sr. Moret El jefe del gobierno nos ha dicho que no tiene acordado ningún viaje á Barcelona ni antes ni después de la boda del rey.

Buena idea Mariano de Cavia ha recibido una carta de un español residente en Londres. Propónese en ella que los caballos de los toros se enjaecen con guadrapas y flecos con madroños.

Conferencias El Sr. Moret ha conferenciado con el Sr. Gasset en el ministerio de Fomento acerca de la subvención para las obras del puerto de Cádiz. Después se ha trasladado á la Presidencia, donde ha recibido la visita del Sr. García Prieto, que llegó hoy de Astorga, y la de los señores general Salcedo y embajador de Austria.

La «Gaceta» Inserta una real orden modificando el artículo 47 del reglamento del impuesto sobre azúcares. En lo sucesivo, los fabricantes vendrán obligados á pagar por el azúcar almacenado, respondiendo con los bienes propios, muebles é inmuebles presentes y futuros.

Disposiciones de Guerra El Diario oficial del ministerio de la Guerra anuncia las pruebas de aptitud á que habrán de someterse los que deseen tomar parte en el concurso hípico belga.

Rumor desmentido Es completamente inexacto el rumor circulado esta mañana referente á haber ocurrido un accidente en las islas Wight. La prueba es que en el ministerio de la Gobernación y en el gobierno civil reina completa tranquilidad, y nada anormal se observa en dichos centros.

Comunicaciones marítimas En el ministerio de Fomento se ha reunido la comisión de Comunicaciones marítimas, bajo la presidencia del Sr. Gasset, con objeto de constituirse y distribuirse el trabajo.

La boda del rey Se ha acordado organizar castillos de fuegos artificiales como uno de los festejos con motivo de la boda del rey. Se instalarán estos castillos en la Puerta de Atocha, en los Cuatro Caminos, en el Paseo de Rosales, en la calle de la Alegría y en la Ronda de Segovia.

Se organiza también una Batalla de flores en el Parque. Se convertirá en pista el trayecto comprendido entre la Casa de fieras y el paseo de los Pinos. Se instalarán palcos centrales de cuatro metros y secciones de palcos laterales. La tribuna regia se instalará entre las del Cuerpo diplomático, Ayuntamiento y Jurado. Habrá premios para los carruajes, cuya cuantía no ha sido determinada. El Ayuntamiento presentará varias carrozas fuera de concurso. Solo se permitirá la entrada en la pista á los carruajes adornados.

La Diputación provincial organiza una corrida de toros con caballeros en plaza. La comisión de festejos ha prorrogado el plazo para admitir solicitudes para la exhibición de vistas cinematográficas al aire libre.

Mas sobre el supuesto incidente El rumor del supuesto incidente ocurrido en Cowes ha sido inventado con fines bursátiles. La reina madre ha recibido un telegrama de Cowes fechado á la 1.27 de la tarde, en el que se le manifiesta que el rey D. Alfonso goza de perfecta salud.

Los villaverdistas Mañana, á las tres de la tarde, se reunirán los villaverdistas para acordar la disolución de su Circulo. Los que ingresan en el maurismo son los Sres. González Besada, García Añiz, Bugallia, Andrade, Cavestany, Cerdana, Rocamora y otros menos conocidos. Ingresan en el partido liberal los Sres. Cortezo, Cobian y Alba. El general Sr. Martignoli permanecerá alejado de la política, sin ingresar en ningún partido. También se declara independiente D. Engenio Silvela. Las filas del maurismo tendrán con esto un aumento de 11 diputados.

De Barcelona Barcelona.—En el correo de esta mañana ha llegado el director general de Comunicaciones señor Laviña. En el apeadero de Gracia ha sido recibido por el gobernador civil, muchos empleados en Correos y Telégrafos y otras personalidades distinguidas. Creyóse que el Sr. Laviña venia por la estación de Francia, y allí acudieron muchos funcionarios de este centro de Telégrafos. El señor Laviña se hospedó en el Hotel Continental. Hoy ha almorzado con el gobernador. Después ha recibido al personal de Correos y Telégrafos, mostrándose afectuosísimo.

A las dos de la madrugada ha zarpado, con rumbo á Canet de Mar, el cañonero «Temerario». Lleva la misión de reconocer el casco de un buque embarrancado en aquella playa.

Mañana se celebrarán en la Iglesia de la Merced funerales por el eterno descanso del alma del general Sr. Blanco.

De la NOCHE

Madrid 26, á las 10.50 noche. En honor de Pereda Esta tarde se celebró en el Teatro Español una velada en honor del insigne novelista Pereda. Presidió el acto D. Marcelino Menéndez Pelayo quien tenía á sus lados á los Sres. Pidal y Vazquez Mella.

Estos pronunciaron elocuentes y sentidos discursos enalteciendo al inolvidable escritor, legítima gloria de la literatura patria. A continuación se leyeron trozos escogidos de las principales obras de Pereda.

Al acto asistió numerosísimo y selecto público. Vias marítimas Bajo la presidencia del ministro de Fomento se reunió hoy la comisión que entiende en las vias marítimas que ha de fomentar el Estado.

Asistieron gran número de representantes. El Sr. Gasset pronunció el discurso de salutación, y manifestó que de las iniciativas, debía ser la comisión la que se hiciera cargo.

Después quedó constituida la comisión, siendo elegido para secretario de la misma el director general de Agricultura D. Daniel Lopez.

El debate fué largo, y en él, la mayoría de los señores que hicieron uso de la palabra pidieron que se encargase el ministro de las iniciativas. El Sr. Gasset dijo que él agradecía aquellas muestras

de deferenza, pero insistió en que las iniciativas correspondían á la comisión, y así se acordó.

Uno de los señores de la comisión dió las gracias al ministro, y éste prometió llevar el cuestionario al primer Consejo que se celebre.

La sesión duró dos horas. El viaje del rey Hemos preguntado al presidente del Consejo de ministros respecto al regreso de S. M. el rey, y nos ha manifestado que nada tendría de particular que se pensase en adelantarlo á fin de evitar que se inventen y circulen nuevos cenars.

La excursión del Sr. Moret Hablando el jefe del gobierno de su anunciado viaje á provincias, ha dicho que no piensa por ahora ir á Barcelona, nos podía creerse que pospona al conde de Romanones.

Ha añadido que nada hay tampoco de su viaje á Oviedo, y por lo tanto ignora si podrá, por sus muchas ocupaciones, asistir á la inauguración del puerto de San Esteban de Pravia.

Conferencia En la conferencia que celebró á última hora el Sr. Moret con el Sr. Tudela, que es un alto empleado de Comunicaciones, se habló exclusivamente de Giros mútuos, Correos y Telégrafos.

El Jurado dictó hoy veredicto en la causa instruida con motivo del proceso de la niña con dos madres, y el tribunal, en su sentencia, condena al procesado Emilio García á la pena de cuatro meses de reclusión y pago de las costas correspondientes.

La esposa, Cristina de García, ha sido absuelta. En el fallo se dispone también la corrección del registro civil.

La impresión en el público es de satisfacción, por cuanto todo el mundo observaba que la niña es el vivo retrato de Francisca Jareño.

Ha llegado á Madrid el marqués de Tovar, representante de España cerca del Vaticano, confiriendo con los Sres. Moret y duque de Almodovar del Rio.

El ministro de Hacienda ha interesado del Banco de España que sea este solo el que contribuya á la creación del internacional de Tanger, con la parte proporcional que á España correspondía.

En algunos círculos se decía esta tarde que es probable que se anticipe la boda del rey unos días, y que se celebrará quizá el día 31 de mayo.

Se dice, finalmente, que ante la imposibilidad de que puedan alojarse en el Palacio real todos los príncipes que vengan á la boda, se daría en aquel hospedaje únicamente á la familia de la futura reina, utilizándose para los restantes los grandes hoteles y palacios particulares.

En la capilla de Palacio se cantaron hoy solemnes vísperas por el alma de la reina Isabel II y de su esposo D. Francisco de Asís. Mañana se celebrarán los funerales.

Una comisión de catedráticos visitó hoy al ministro de Instrucción Pública, Sr. Santamaría de Paredes, exponiéndole su opinión respecto á la fecha en que han de celebrarse los exámenes.

Unos opinan que aquellos deben celebrarse á primeros de junio, y otros á mediados de mayo. La creencia general es de que prevalecerá la segunda opinión, en cuyo caso, los alumnos libres se examinarán después de las fiestas de la boda.

Esta tarde se ha celebrado la anunciada corrida de toros, lidiándose ganado del Sajtillo, que fué, en general, fojo en el primer tercio.

Bombita chico pasaporado á su primer toro de una estocada tendida, de una ida al tercero de la tarde, y de una atravesada al quinto. Toreando de capa y muleta se hizo aplaudir el de Tomares.

Machaquito se ganó una ovación al despachar a su primero; dió cuatro estocadas al cuarto, y no fué menos laborioso su faena en el sexto.

En lo demás estuvo el cordobés tan valiente como de costumbre. La entrada no pasó de regular. La tarde fresca.

